

Fecha Sección 09.12.2009 Nacional PP-8



> POR SU PARTICIPACIÓN EN LA PRESERVACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE...

Galardonan a la **Fundación ABA BLUE**

Ante empresarios y autoridades del gobierno federal, Alejandro Burillo Azcárraga recibe la distinción por parte de la Semarnat

MÓNICA ALCÁNTARA

dente de la Fundación ABA BLUE, fue premiado por su participación en la preservación del medio ambiente y en el rescate de las áreas protegidas en México por parte de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales Alba fueron entregados los premios al tam-(Semarnat), a través de la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas (Conanp).

En el marco del evento denominado 'Alfombra Verde', efectuado en las instalaciones de Cinemex Santa Fe, se dieron cita diversas personalidades en el rescate de las áreas ecológicas, empresarios y autoridades del gobierno federal comprometidos con esta noble causa.

El evento, encabezado por los titulares de la Semarnat, Rafael Elvira Quesada, y por el representante de la Conanp, Ernesto Enker-

lejandro Burillo Azcárraga, presi- más de 11 empresas que desde hace dos años participan activamente en el rescate de la ecología en México a través del proyecto denominado 'Áreas Protegidas de México. Para Cuidarlas hay que Conocerlas'.

> En manos de la conductora Rebeca de bién presidente del Grupo Pegaso, Alejandro Burillo Azcárraga, así como a los representantes de las empresas Banamex, Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), Interjet, Aeropuertos del Sureste de México, Instituto Latinoamericano de la Comunicación Educativa, TV Educativa, Fundación ADO, Amura, Jet News y Hoteles LeMeridien.

En entrevista, Burillo Azcárraga sostuvo que es necesario vincular a las empresas en el cuidado del medio ambiente, "es nuestro lin Hoeflich, celebraron el compromiso de granito de arena", para que las generaciones

Continúa en siguiente hoja



Página 1 de 19909.75 Tam: 875 cm



Fecha	Sección	Página
09.12.2009	Nacional	PP-8

los cuales por descuido del propio ser huma- tros ecosistemas".

no están siendo contaminados y destruidos, sobre todo en el sureste de México.

En compañía del presidente y director general de Ford, Eduardo Serrano, el Presidente de la Fundación ABA BLUE resaltó la importancia de esta alianza histórica con otros representantes de la iniciativa privada.

El Presidente de Grupo Pegaso agregó que ABA BLUE se ha dedicado también a la grabación de documentales, donde se da fe y muestra de cómo el "hombre cuando se lo propone puede rescatar la biodiversidad en un país tan rico en ecosistemas de fauna y flora".

Asimismo, durante el evento se realizó el lanzamiento de los 'cineminutos' sobre las Áreas Protegidas (AP), como parte del material del proyecto de conservación, los cuales serán exhibidos en las salas de Cinemex a nivel nacional durante 2 años.

APOYARÁ SEMARNAT A ABA BLUE

Rafael Elvira Quesada, titular de la Semarnat, se comprometió con la Fundación ABA BLUE para proporcionar la infraestructura necesaria a fin de iniciar el rescate del jaguar en México, principalmente en el estado de Quintana Roo.

El asesor y coordinador de Fundación ABA BLUE, Armando Gase, destacó que tan sólo en 2008 se mataron ocho jaguares, debido al crecimiento de la mancha urbana que ha permitido que el hombre invada los ecosistemas denominadas 'selvas', y en consecuencia ha puesto a pelear al hombre con la naturaleza.

El también asesor de la Fundación manifestó: "Quienes en realidad no tienen la culpa son ellos, por lo que no es justo que por el temor de ser atacados, maten a estos anima-

puedan disfrutar de nuestros ecosistemas, les coadyuvando a su desaparición de nues-

Destacó que "es más fácil matar a estos animales con una escopeta que preservar el medio ambiente", de ahí que tenemos que concientizar a la gente y gracias al compromiso de Elvira Quesada empezaremos a salvar ahora a los jaguares mexicanos.

En su oportunidad, Eduardo Serrano reiteró lo destacado que ha sido para Ford liderar proyectos exitosos de esta naturaleza.

"Junto con nuestros distribuidores, estamos cumpliendo 43 años realizando labores de responsabilidad social. Aún en tiempos difíciles, nunca hemos dejado de lado el compromiso que tenemos con la comunidad y el medio ambiente", ... añadió.





Alejandro Burillo Azcarraga recibió el premio de manos de la conductora Rebeca de Alba



Fecha Sección Página PAGIONAI PAGENTA PAGENTA PAGENTA PAGENTA PAGENTA PROBLEM PAGENTA PROBLEM PAGENTA PROBLEM PAGENTA PAGENTA



Alejandro Burillo Azcárraga, presidente de la Fundación ABA BLUE, participa activamente en el rescate de la ecología en México



Rafael Elvira Quesada, titular de Semarnat, se compromete con la Fundación ABA BLUE para iniciar el rescate del jaguar en México



Página 3 de 3